

Ligne à Grande Vitesse Toulouse - Bordeaux - Paris

Jean-Luc Moudenc se félicite du vote du protocole financier

"Je me félicite aujourd'hui que le protocole financier de la future Ligne à Grande Vitesse entre Toulouse et Paris continue d'être voté par de nombreuses collectivités. D'autres ressources fiscales pourront probablement être mises en œuvre à l'avenir, pour soulager la contribution de nos collectivités. Toulouse Métropole restera à l'écoute de ces opportunités.

Ces décisions prises par nos voisins, rappellent à ceux qui en douteraient encore que ce projet est en effet très attendu par les habitants du grand Sud Ouest. Nous avons été précurseurs et resterons mobilisés pour aider à l'avancement de ce projet", précise Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole .

>> Télécharger [la délibération](#)

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@toulouse-metropole.fr
espacepresse.toulouse-metropole.fr

Suivez toutes les informations du
service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](#)

